



Autoridades palestinas denuncian nuevo plan colonial israelí

Description

(Ramala) La Gobernación palestina de Jerusalén denunció hoy la construcción de una carretera para unir a colonias judías en la ocupada Cisjordania con Israel, un proyecto que consideró una violación de las leyes internacionales.

En un comunicado, la entidad criticó la iniciativa conocida como Ruta 45 porque consolidará los planes anexionistas de tierras palestinas al norte de Jerusalén y al este de esta ciudad.

Tal obra se realiza en paralelo con ampliaciones masivas de carreteras de circunvalación que se extienden desde el puesto de control militar de Hizma hasta el área de Ayoun al-Haramiya, alertó.

El objetivo es crear una red de carreteras conectada y transversal que sirva a las colonias y fortalezca el control israelí sobre esta zona de la Ribera Occidental, recalcó.

La pasada semana, la Comisión Palestina contra el Muro y los Asentamientos condenó un anuncio israelí sobre la construcción de tres mil 401 viviendas para judíos en el llamado Corredor E1, una medida que divide en dos a Cisjordania.

Mu'ayyad Sha'ban, jefe de la institución, advirtió que la Autoridad de Tierras de Israel emitió una gran licitación para levantar bloques de edificios en esa zona, pese al rechazo mundial que provoca la colonización judía en la Ribera Occidental.

El pasado año fue testigo de una escalada sin precedentes en el ritmo de las licitaciones coloniales, subrayó Shaaban.

Precisamente, la Comisión denunció recientemente que las fuerzas de seguridad y los colonos israelíes ejecutaron 23 mil 827 ataques contra ciudadanos y sus propiedades en la Ribera Occidental en 2025.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026